

# LA VERDADERA ADORACIÓN



Ahora que tienes vida,  
adora a Dios de todo corazón,  
porque solo así tendrás  
acceso a la adoración celestial.

**IGLESIA NUEVA JERUSALÉN XALTIANGUIS.**  
Ciudadanos del Cielo con una gran mision en la tierra.



## LECCION 1:

### Solo los que adoren en la tierra, podrán adorar en el Cielo.

#### 1. ¿Estas adorando activamente a Dios aquí en la tierra?

“yo ni creyente soy, porque no asisto a ninguna iglesia”... confiesan muchos.

Si no adoras a Dios aquí en la tierra, ¿correrías el riesgo de pasar la eternidad lejos de Dios? Mira la respuesta en el siguiente pasaje: Mateo 7.21.

#### 2. Solo Dios puede convertirnos en verdaderos adoradores.

Juan 3:5-6 ¿que necesitamos para ver y adorar a Dios? Nadie nace por sí mismo.

Lucas 10:21 Esto es cuestión de que Dios nos revele a Jesucristo para que asi podamos conocerlo y adorarlo. Por nuestra esfuerzo no podemos. Seamos humildes como un niño para que Dios se revele a nuestras vidas.

#### 3. Satanás ataca ferozmente para destruirte aquí y en la eternidad.

1 Pedro 5:8. El diablo es un feroz enemigo de tu alma y no descansa engañando, robando y destruyendo las almas (ver Juan 10:10).

Pedro dice que debemos resistirlo firmes en la fe, ¿Cómo se logra eso? Leyendo y aplicando las Escrituras a nuestras vidas.

#### 4. Satanás roba la adoración con las cosas atractivas de este mundo.

**Mateo 4:8.** ¿Qué le ofreció y que le pidió al Señor Jesús?

¡Cuánta gente vive para gozar y poseer las cosas de este mundo, y viviendo asi, no pueden adorar a Dios de verdad! La mayoría de personas viven idolatrando las cosas materiales, y solo viven para gozar los placeres terrenales. Por lo mismo, tanta gente se inclina ante lo que no es Dios para obtener los lujos de este mundo. Por lo mismo, la gente teme y respeta más a las personas que a Dios, respetan más a lideres religiosos, a iglesias, que al mismo Dios.

#### 5. Es necesario que adoremos a Dios.

Juan 4:23-24. ¿Cómo adoraran los verdaderos adoradores?

La verdad se refiere a la Palabra de Dios porque ella nos marca el camino para adorar. Dios busca a esos adoradores... ¿para qué? ¿serás tu uno de ellos?

¿Qué significará “es necesario”... pon un ejemplo de algo que debes hacer por necesidad.

### CONCLUSIÓN:

solo quienes adoren a Dios de todo corazón, solo lo su reconozcan a Dios en esta vida, podrán conocerlo en la siguiente vida. Pero no se trata de esfuerzos humanos o de inteligencia humana sino que se trata de que Dios nos revele a su Hijo Jesucristo el Salvador y asi podamos nacer de nuevo y ser capaces de adorar de verdad.

¿Deseas hoy mismo pedir a Dios misericordia para que te acepte como un verdadero adorador? Oremos.

## LECCION 2: EL DIABLO PELEA CONTRA LA ADORACION A DIOS.

Satanas lucha por robar adoracion a Dios, y de verdad que si tiene gran poder para lograrlo... tristemente, si lo está logrando en gran medida. Por lo tanto, debemos estar conscientes de que el diablo es el verdadero enemigo que tenemos. No son personas, son espíritus perversos que motivan a las malas personas a hacer cosas malas.

### 1. ¡Alertas en Cristo! porque nuestro enemigo el diablo, ¡tiene un gran poder!

**Juan 12:31** "Ahora es el juicio de este mundo, ahora el príncipe de este mundo va a ser echado fuera" ... compare: **Juan 14:30** y **Juan 16:11**.

¿Cómo lo llama el Señor Jesus y que significara eso?

**Juan 10:10** ¿Qué hace satanas el gran ladrón?

**1ª. Juan 5:19** ¡El mundo entero está bajo el dominio del diablo! ¿Cómo puedes ver las huellas de ese dominio en este mundo en que vivimos?

### 3. El arma del diablo no es secreta, la conocemos.

Juan 8:44 ¿Qué hace el diablo? ¿Es padre de...?

Juan 8:31-32. ¿Cuál es la clave para que seamos libres de la esclavitud que el pecado y el diablo nos impusieron?

Juan 8:34 Todo aquel que peca se convierte en...

Juan 8:36 ¿Quién nos hace libres del diablo y del pecado?

### 4. La verdad de Dios derrota toda arma diabólica.

**2ª. Timoteo 3:14-17**. ¿Qué es lo mas importante para nosotros?

**Gálatas 1:7** No nos apartemos de las Escrituras ni siquiera porque un angel se nos aparezca. Por más respetable que parezca algún líder religioso, todo lo que nos diga, debe ir en línea perfectamente con las Sagradas Escrituras. De esta manera evitaremos los engaños de satanas y estaremos en la verdadera adoracion. Por ejemplo, un evangelio diferente, seria decirle a la gente que todos somos hijos de Dios y que aunque muramos sin habernos arrepentido, que aun asi, Dios nos recibirá en el Cielo. Muchos pasajes bíblicos asi lo revelan.

### EN RESUMEN:

Debemos despertar del sueño y de la indolencia y debemos leer la Palabra de Dios como si fuéramos un náufrago que le aparece un tronco en el mar... si el arma principal del diablo es la mentira contra las verdades de Dios, entonces las Escrituras nos dan la total seguridad y paz. De esa manera entraremos en la verdadera adoracion. Recordemos que al cielo llegan únicamente ellos adoradores que sinceramente adoraron en la tierra. **Te gustaría entregarle a Dios tu mente para que la limpie de ideas erróneas y te llene de intelgencia para entender su palabra? Háganos oración.**

## LECCION 3: El diablo usa algunas ideas humanas para robar la adoración a Dios.

Dios ha establecido en las Escrituras la manera correcta de adorarle, pero el diablo engaña y usa algunas ideas y palabras humanas, para establecer otras indicaciones ajenas a la voz de Dios. De esa manera se van formando creencias y tradiciones que se aferran tanto a la gente, que ahora resulta muy difícil que la gente crea a la palabra de Dios y de esa manera se ven muy lejos, muy ajenos a la verdadera adoración.

Ahora te toca a ti esforzarte en leer las Escrituras y comprender que cosas son o no son, parte de la verdadera adoración. Recuerda tenemos un formidable enemigo de nuestra alma, y ya sabemos que su única arma es la mentira, pero afortunadamente, tenemos la verdad de Dios para ser libres y adorar de verdad aquí y en el Cielo.

### 1. Algunas creencias humanas impiden la adoración a Dios.

**Isaías 29:13** Isaías vivió aproximadamente 700 años antes de Cristo, y desde entonces y más antes, ya existían tradiciones humanas que evitaban que la gente adorara a Dios.

¿De que se queja el profeta en este pasaje?

**Mateo 15.7-9**, cuando Cristo vino al mundo, el pueblo de Dios ya vivía engañado por tradiciones que los líderes religiosos les habían impuesto. Explica en tus palabras que esta sucediendo en este pasaje.

Todas las religiones tienen tradiciones y costumbres, **algunas no son pecaminosas**, pero algunas si lo son, porque contradicen la voluntad de Dios. Por ejemplo, en nuestra denominación bautista, hacemos algunas cosas una y otra vez, solo porque “así se ha hecho siempre” y a veces, nos ha dado trabajo, pero hemos tenido que actualizarlos dejando de hacer algunas cosas tradicionales. Por lo tanto, debemos analizar y preguntarnos si estamos siguiendo algunas tradiciones o creencias que a Dios no le agradan. **Claro que no será nada fácil dejar las costumbres de toda una vida** y mayormente cuando los padres y abuelos siguieron esas costumbres. Para hacer esto, se va a necesitar mucho valor santo y mucha fidelidad a Dios, pero es necesario porque está en juego la salvación eterna y más que nada, por la fidelidad a quien dio todo por nosotros siendo crucificado en la cruz. **Veamos dos ejemplos de costumbres pecaminosas ante Dios.**

### LA COSTUMBRE DE HONRAR A LOS MUERTOS EN NOVIEMBRE.

**¿De dónde surge esta tradición?** *La costumbre de venerar a los muertos el 1 y 2 de noviembre se remonta a la época prehispánica en México. Varios pueblos originarios mexicanos, como los mexicas, mayas, purépechas, totonacas y otros, veneraban a sus muertos al final del ciclo agrícola del maíz con distintos rituales. La historia cuenta que la muerte daba inicio al viaje hacia el Mictlán, que es el lugar de los muertos. Para llegar ahí, las almas debían pasar por diferentes obstáculos para llegar con Mictlantecuhtli y Mictecacíhuatl, el señor y señora de los muertos, que son los dioses del Mictlán, y a*

quienes se les debía hacer una ofrenda para descansar por toda la eternidad. Con la llegada de los españoles y la colonización, estos homenajes se unieron al calendario de rituales religiosos católicos. El calendario católico designó el 1 de noviembre como el Día de Todos los Santos, que corresponde a los niños o “muertos chiquitos”. Por otro lado, el 2 de noviembre es día de los Fieles Difuntos, que son los adultos.

Como puedes darte cuenta, **esta costumbre, ni siquiera es católica, es una tradición de las religiones paganas y demoniacas de los antiguos indígenas**. ¿Quieres arriesgar tu alma siguiendo las tradiciones erróneas o deseas seguir la Palabra de Dios?

## ¿QUE DICE LA BIBLIA SOBRE LOS MUERTOS?

- **Eclesiastés 9:5** *Porque los que viven saben que han de morir; pero los muertos nada saben, ni tienen más paga; porque su memoria es puesta en olvido.*

- **Levítico 20:27** *Todo hombre o mujer que llame a los espíritus DE MUERTOS o practique hechicerías morirá. Los apedrearán y su sangre caerá sobre ellos.”*

De aquí aprendemos que **los muertos ya no regresan a este mundo**, porque Dios así lo ha dispuesto, excepto cuando Dios en su soberana voluntad, permita que un muerto venga a este mundo y luego regrese, tal como fue la venida de los profetas Moises y Elías (vea Mateo 17:1-3) o cuando Cristo resucitó también resucitaron algunos muertos (Mateo 27:52-53) (2ª. Reyes 13:21). También San Pablo declara que él fue al Cielo y regresó a esta tierra (2ª corintios 12:1-4). **Entonces, Dios si Dios dice que los muertos ya no regresan, entonces no regresan y punto**. No debemos unirnos a ninguna ceremonia para consultar a los muertos o para esperarlos, aun cuando se trate de nuestros seres más queridos, porque satanás podría engañarnos. **No olvidemos que el diablo tiene mucho poder y por tanto, no debemos exponernos**.

## ¿ENTONCES YA NUNCA IRÉ AL PANTEÓN A VER LA TUMBA DE MIS SERES QUERIDOS?

**No, no estamos diciendo eso**. Es más, nosotros promovemos que es muy bueno y necesario, que si le lloremos a nuestros muertos, te aconsejamos que nunca contengas tu llanto por ellos, ni te disculpes por llorarles. Es terapéutico y muy necesario, seguir visitando la tumba de nuestro familiar muerto porque esto nos ayuda a sanar la herida emocional (**Después te invitaremos a un curso llamado Sanidad Emocional**).

**En resumen:** Debido a que el diablo inspira algunas ideas que van en contra de la voluntad de Dios, no debemos arriesgarnos siguiendo tradiciones y creencias, porque el diablo puede alejarnos de la verdadera adoración. Es un hecho, la creencia de venerar a los muertos no viene de Dios, y mucho menos la costumbre de ir con algún médium que, supuestamente puede traer del otro mundo a un familiar ya fallecido. Alejémonos de creencias que rayan en lo demoníaco. Si tu has practicado estas cosas, simplemente pide perdón a Dios y que te limpie y te libere de toda mala influencia, en el Nombre y la poderosa Sangre de Jesús. **Si es necesario pide oración especial y te ayudamos!**

**LECCION 4.**  
**El diablo usa algunas ideas humanas  
para robar la adoración a Dios.**

**COSTUMBRE DEL CURANDERISMO Y ADIVINACIÓN.**

**2ª. Corintios 11:13-14** “Y no es maravilla, porque el mismo Satanás se disfraza como ángel de luz”. Si el diablo nos apareciera **como un angel**, nos engañaría, pero si conocemos las Escrituras, no podría engañarnos. ¿Estas leyendo la Biblia?

**Éxodo 7:8-11, 7:20- 22, 8:5-7, 8:16-18, 9:10-11.**

¡**El diablo también puede realizar curaciones milagrosas!** Los hechiceros del Faraón en Egipto hicieron los mismos milagros que Dios hizo por medio de Moisés. Sin duda satanás tiene gran poder para engañar.

**Deuteronomio 18:10** *No sea hallado en ti quien haga pasar a su hijo o a su hija por el fuego, ni quien practique adivinación, ni agorero, ni sortílego, ni hechicero,*

**Levítico 19:26** *No comeréis cosa alguna con sangre. No seréis agoreros, ni adivinos.*

**Isaías 2:6** *Ciertamente tú has dejado tu pueblo, la casa de Jacob, porque están llenos de **costumbres** traídas del oriente, y de **agoreros**, y pactan con hijos de extranjeros.*

**Jeremías 27:9** *Y vosotros no prestéis oído a vuestros profetas, ni a vuestros adivinos, ni a vuestros soñadores, ni a vuestros agoreros, ni a vuestros encantadores, que os hablan diciendo: No serviréis al rey de Babilonia.*

**La gente tiene la costumbre de buscar a personas “que curan”,** pero nunca se cuestionan si será bueno malo, simplemente porque tiene poder de curar, por eso creen que debe ser algo bueno. La gente dice, ese curandero habla de Dios y hace rezos mencionando a Dios, además si cura, de verdad me curó, te recomiendo que vallas a verlo. Lo que la gente no sabe y no le importa investigar, es que muchos que curan leen libros de magia blanca y de magia negra. No saben que con cada favor que reciban de procedencias dudosas, podrían estar siendo cegados más y más por el enemigo de nuestras almas. Así nunca podrán ofrecer a Dios una verdadera adoración.

**Nosotros respetamos a quien sean curanderos y los amamos en Cristo,** sin embargo, debemos enseñar lo que dice la Palabra de Dios, para que ellos también se conviertan al Dios vivo que tiene el verdadero poder para sanar y limpiarnos de todo mal y maldad. Gloria a Dios y alabanzas a Jesús Todopoderoso.

**Otros van a lugares donde les tiren la baraja a fin de adivinar** cosas que desean conocer.

**Otras personas no buscan la paz en Dios y anhelan tanto ver a su familiar muerto**, que ahí puede venir un demonio disfrazándose y se le puede aparecer en sueños.

Peor aún, muchas personas siguen brujerías, hechicerías, chamanes, nahuales... y al mismo tiempo afirman que son creyentes católicos y defienden su religión.

### **¿Y si estamos enfermos, entonces que podemos hacer?**

Vamos a esperar en Dios, y si es necesario acudiremos a los doctores, previa oración y fe, y de ahí, esperaremos en la voluntad de Dios, pero nunca iremos a pedirle favores a diablo, porque él no hace ningún favor, nunca hace el bien y siempre miente. En cambio Jesucristo es nuestro amado Salvador quien dio todo por salvarnos de las garras del diablo; no defraudaremos a Jesucristo, esperaremos en él siempre.

### **En conclusión:**

Jesucristo está en contra de tradiciones y creencias que contradicen las Escrituras y que por tanto, nos alejan de la verdadera adoración. Satanás está ofreciéndonos día a día, que olvidemos a Dios y sigamos las costumbres de la gente, para oprimirnos y evitar que seamos verdaderos adoradores de Dios. No es fácil remar contra la corriente, no es fácil servir a Jesús en este mundo dominado por el diablo. Sin embargo, las Sagradas Escrituras nos llenan de verdadera paz, libertad y nos permiten entrar en la Presencia de Dios en verdadera adoración.

¿Deseas hoy comprometerte al 100% con la Palabra de Dios?

¿Deseas pedirle a Dios que limpie tu mente de ideas, creencias y tradiciones que le ofenden?

¿Habrás practicado alguna costumbre pagana de esas y deseas hoy el perdón, la limpieza y la liberación de Jesucristo?

### **Oremos a Dios...**

En el Nombre poderoso de Jesús y de su Preciosa Sangre y usemos la verdad de la Palabra de Dios para ser libres de toda atadura satánica. ¡Amen y gloria a Dios!

## LECCION 5: DIOS NO COMPARTE SU ADORACIÓN CON LOS SANTOS.

Los santos apóstoles y los santos profetas fueron hombres ungidos por Dios para hacer tantas cosas buenas, incluidos errores que también demostraron. Sin embargo, ***no porque hayan sido muy santos, por eso merecen nuestra veneración, al menos, eso dicen las Esagradas Escrituras.*** No porque hallan vivido muy cerca de Dios ahora tienen el poder de interceder por nosotros. Así lo revela la Sagrada Escritura. No lo olvides, satanas es el enemigo fiero de tu alma y hará todo lo necesario por evitar que llegues a ser un verdadero adorador, porque tiene el propósito de destruir tu alma en el infierno. Por tanto, seamos alertas a diferencias la palabra de Dios y las enseñanzas humanas que nos extravían.

**Hechos 10:25** *Cuando Pedro entró, salió Cornelio a recibirle, y postrándose a sus pies, adoró. Mas Pedro le levantó, diciendo: Levántate, pues yo mismo también soy hombre. ¿Qué hizo Pedro con aquel que le hizo una reverencia?*

**Apocalipsis 19:9-10.** *Y el ángel me dijo: Escribe: Bienaventurados los que son llamados a la cena de las bodas del Cordero. Y me dijo: Estas son palabras verdaderas de Dios. Yo me postré a sus pies para adorarle. Y él me dijo: Mira, no lo hagas; yo soy consiervo tuyo, y de tus hermanos que retienen el testimonio de Jesús. Adora a Dios; ¿Qué hizo el angel cuando el apóstol Juan I hizo una reverencia?*

**1Timoteo 2:5** *Dios es único, y único también es el mediador entre Dios y los hombres, el hombre Cristo Jesús... ¿Cuántos mediadores tenemos para que intercedan por nosotros?*

La costumbre de venerar a los santos pareciera muy buena, pero no es ordenada por las Escrituras y por tanto, no hagamos nada fuera de las Escrituras, porque aquí hay una línea muy fina que separa hacia la idolatría. Los santos apóstoles y los santos profetas tuvieron grandes cualidades, pero eso no les autoriza a convertirse en nuestros intercesores ni mucho menos para venerarlos como santos “patrones”... La biblia marca tajantemente que solo Jesucristo es digno de toda veneración y adoración, y sujeción a su señorío. Solo Jesús es nuestro “kirios”, o Señor (Romanos 10:9, 10:13). Recuerda que satanás siempre intentará robar la adoración a Dios para atraerla hacia si mismo.

**Rom 1:25-26.** Muchos, no todos, pero muchos que veneran a las criaturas, llamados “santos”, viven vidas de vicio y maldad... solo observa. Jesús dijo que por sus frutos los íbamos a conocer.

**Según el Éxodo 20:1-4, Dios es super celoso y quiere toda tu adoración y veneración solo para el... ¿Aceptaras hoy adorar y venerar solo a Dios y a su Hijo Jesús? Oremos.**

## LECCION 6

### DIOS NO COMPARTE SU ADORACIÓN NI CON MARIA MADRE DE JESUS.

**Algunos nos acusan diciendo que nosotros no queremos a María madre de Jesús, que no la respetamos.** La verdad es que creemos en ella y la respetamos mas que muchos. Por ejemplo, como puedes honrar a tu madre si no obedeces el mandato que te dio? ¿Se puede? ¿Sabias que María dejó un mandato en la Biblia? Al final te diremos cual es. **María, madre de Jesucristo, fue una gran mujer, una admirable servidora de Dios,** fue una super valiente mujer que estuvo dispuesta a perder su matrimonio y aun estuvo dispuesta a poner en riesgo su vida, siendo apedreada, por algo que podria parecer una supuesta infidelidad a José su prometido. Esto no le importó, ella aceptó la misión que el Angel Gabriel le comunicó de parte de Dios y así pasó a ser bienaventurada entre todas las mujeres del mundo. Sin embargo, tantos llamados cristianos, han abandonado la fe al mirar en riesgo su empleo, al ver en riesgo su matrimonio, o su aceptación ante la sociedad, pero María fue fiel a Dios y se ganó un gran lugar en el salón de la fama de los héroes de la fe. **Ella siempre será llamada “bienaventurada entre las mujeres”,** por haber sido madre del Hijo de Dios, quien vino al mundo por un breve tiempo de solo 33 años. Despues de eso, el Hijo de Dios regresó a ocupar su lugar en el Gran Trono blanco donde ha estado y estará por toda la eternidad.

#### **A. MARÍA NUNCA PENSÓ QUE TENÍA UN LUGAR ESPECIAL SOBRE LOS APÓSTOLES.**

**Hechos 1:14-** ¿La gente está venerando a María madre de Jesús?

**Mateo 2:11** ¿A quién veneraron los reyes magos?

En todo el Nuevo Testamento no miramos una sola mención mas sobre María, porque todas las cámaras y reflectores caen sobre Jesucristo el Hijo de Dios. A el sea toda la gloria y la honra por siempre. Amen.

***Si Dios no nos indica que hagamos algo,*** entonces no debemos hacerlo, así se sencillo, para evitar que caigamos en las trampas mentirosas de satanás.

#### **B. JESUS MISMO HONRÓ A MARÍA COMO SU MADRE TERRENAL, PERO NO MÁS.**

Siendo niño, Jesús vivió sujeto a sus padres, en total obediencia a ellos, sin embargo, a sus 30 años, la edad indicada para ser un sacerdote acorde a la Ley de Dios, entonces se preparó para salir de casa. Y así el Señor comenzó su trabajo ministerial de salvación, desde ahí cambió su relacion con ella. De ser un hijo sujeto a ella, ahora Jesús pasó a ser el Mesías, el Hijo del Hombre, el Hijo de Dios, el Señor Dios Todopoderoso. Observa en los siguientes pasajes como Jesús se dirige a María su madre:

**Juan 19:26** *Cuando vio Jesús a su madre, y al discípulo a quien él amaba, que estaba presente, dijo a su madre: Mujer, he ahí tu hijo.*

**Juan 2:3** *Y faltando el vino, la madre de Jesús le dijo: No tienen vino. Jesús le dijo: ¿Qué tienes conmigo, mujer? Aún no ha venido mi hora. Compare Mateo 12:46-50,*

### **C. MARÍA NO PUEDE SER MEDIADORA ENTRE DIOS Y LOS HOMBRES.**

**1ª. Timoteo 2:5** **Jesús es nuestro único mediador** autorizado por Dios: Dios es único, y único también es el mediador entre Dios y los hombres, el hombre Cristo Jesús.

**Hebreos 4:14** *“Tenemos, pues, un sumo sacerdote excepcional, que ha entrado en el mismo cielo, Jesús, el Hijo de Dios. Esto es suficiente para que nos mantengamos firmes en la fe que profesamos”.*

**1ª. Juan 2:1** *“Hijitos míos, les he escrito esto para que no pequen; pero si uno peca, tenemos un defensor ante el Padre, Jesucristo, el Justo”.*

**Jesús es nuestro único abogado** autorizado por Dios que aboga por nosotros:

**Juan 14:13** ¿A quien debemos orar?

**Mateo 6:6, 6:9.** **Se nos instruye que debemos orar directamente a Dios.**

**Isaías 42:8** *Yo Jehová; a otro no daré mi gloria, ni mi alabanza a esculturas.*

### **D. MARIA ES UNA CRIATURA DE DIOS.**

En ninguna parte dicen las Escrituras que debemos venerar o ver como mediadora a María, en cambio, pareciera que muchos la adoran, al arrodillarse y al ignorar todos los mandatos de Jesucristo en las Escrituras. En Romanos 1:23-32 vemos como la humanidad comenzó a adorar a las criaturas y entonces comenzaron a corromperse en vicios y maldades. Recuerda, satanás quiere destruir tu alma en el Infierno pero la verdad de las Escrituras te ayuda a vencerlo. Quizas, no será nada facil para ti comenzar a orar directamente a Dios en el Nombre de Jesús, pero así se realiza la verdadera adoración. NO arriesgues tu alma solo por quedar bien con la sociedad, con las mayorías.

¿Quiénes crucificaron a Jesús? Fueron los que estaban con Dios supuestamente, fueron los que enseñaban tradiciones humanas, fueron ellos...

**OREMOS A DIOS EN EL NOMBRE DE JESUS.**

## LECCION 7

### DIOS NOS PROHIBE HACERNOS IMÁGENES PARA VENERARLAS.

**Éxodo 20:3** *No tendrás otros dioses fuera de mí. No te harás estatua ni imagen alguna de lo que hay arriba, en el cielo, abajo, en la tierra, y en las aguas debajo de la tierra. No te postres ante esos dioses, ni les sirvas, porque yo, Yavé, tu Dios, soy un Dios celoso.*

**Isaías 42:8** *Yo Jehová; este es mi nombre; y a otro no daré mi gloria, ni mi alabanza a las esculturas.*

**Todos conservamos fotos de nuestra madre terrenal**, pero una cosas es conservar esas fotos, sacarlas y mirarlas y recordar a nuestra madre quien ya murió, pero otra cosa seria arrodillarnos ante la imagen de ella para venerarla. Eso sería idolatría.

La verdad de Dios es que **no tenemos permiso de elaborar Imágenes de ningún tipo** o persona para venerarlas ni para arrodillarnos ante ellas. **Vea Éxodo 20:1-4 y Levítico 26:1**

**Dios permitió que se hicieran algunas figuras para ponerlas en su Tabernáculo** y en su templo, por ejemplo, los arcángeles, etc, pero **eran imágenes representativas, o de ornato**, pero jamas para venerarlas ni para arrodillarse ante ellas.

Algunos que defienden el tema de las imágenes, diciendo que Dios le mandó a Moises que hiciera una serpiente para que todos los que habían sido mordidos por una serpiente, que la miraran y así quedarían sanados. Y si, esta historia está en Números 21:4-9. Pero lo que no dicen es que esta imagen de la serpiente no era para venerarla porque se corromperían en idolatría, cosa que así sucedió exactamente y Dios tuvo que mandar a destruir totalmente a esta serpiente que Moises hizo, porque ya la estaban venerando los idolatras israelitas (vea 2ª. Reyes 18:4). Por tanto, si Dios nos dice que no hagamos imágenes para venerarlas, ¿Por qué debemos hacerlas?

**Juan 4:23-24.** Aquí afirma que Dios es ...

¿Tu puedes mirar a un espíritu? Por tanto adoremos a Dios aun cuando no lo podemos ver. Eso es fe.

Los verdaderos adoradores deben adorar en verdad... ¿Cuál verdad? La verdad de las Escrituras.

#### CONCLUSION:

Podemos tener imágenes para ilustrar, para enseñar, pero nunca para venerarlas porque eso nos pone al borde del precipio, al borde de la falsa adoración y al borde del infierno.

## LECCION 8: LOS FRUTOS DE LA VERDADERA ADORACIÓN.

En Romanos 1:21-31, todos los que adoran falsamente a Dios, viven presas de vicios, como alcoholismo, adulterios, homosexualismo, malas palabras, libertinajes en fiestas paganas y musica pagana. **¿Estas adorando en una iglesia donde parece que nadie está siendo transformado en la santidad de Dios y en amor verdadero al prójimo? ¿Estás adorando en una Iglesia donde nadie parece preocuparse en arrepentirse y servir a Dios?** **Cuidado.** Quienes adoran a Dios equivocadamente no podrán demostrar en su vida y en su conducta un cambio a la santidad. La Escritura dice que aquellos que adoran a Dios falsamente, adorando a las criaturas antes que a Dios, que comienzan a deteriorarse en su conducta hasta la perversión total y que no solo hacen lo malo, sino que se complacen con otros que tambien las hacen (Léase **Romanos 1:22-32**). Sin embargo, ahí mismo dice Dios, que ellos son dignos de muerte eterna (en el infierno). ***Tengamos más temor a Dios y su santa Palabra y no tengamos temor a la gente que nos presiona para vivir guardando las creencias y tradiciones milenarias de los pueblos paganos.***

### ¿CUAL ES Y COMO ES LA VERDADERA ADORACIÓN?

**1. La verdadera adoración comienza con un sometimiento a la voluntad de Dios,** tal como lo miramos en la vida de nuestro Señor Jesús en la tierra. La verdadera adoración comienza cuando un ser humano se humilla, pide perdón y decide someterse al señorío de Jesús y los mandatos divinos en las Escrituras.

**Isaías 66:2** *Mi mano hizo todas estas cosas, y así todas estas cosas fueron, dice Jehová; pero miraré a aquel que es pobre y humilde de espíritu, y que tiembla a mi palabra.*

**2. La verdadera adoración es un estilo de vida diario,** en el cual el cristiano busca ser como fue Jesús en la tierra y busca hacer todo lo que hizo el Señor Jesús. La adoración es un hábito personal de hablar con Dios en oración y adorarle, agradecerle y tomarle en cuenta en nuestra vida diaria con gratitudes y adoración por su poder, por ser el Creador absoluto y nuestro único salvador.

**3. Además la adoracion es un acto público en unión con los demas creyentes,** donde se expresa a Dios agradecimiento por su gran amor y se celebra con alabanzas y canticos. Jesús dijo que es necesario adorar a Dios (Juan 4.23), por tanto, debemos acostumbrarnos a asistir al templo o asistir a hogares donde otros creyentes se reúnan y juntos adoremos a Dios (Hebreos 10:25).

## TE INVITAMOS A PARTICIPAR EN LA ADORACIÓN SEMANAL.

**1. Te invitamos a que adores a Dios en lo personal cada día.** Recuerda que solo los verdaderos adoradores en la tierra, entrarán en las Mansiones celestiales para adorar.

**2. Te invitamos a unirte a la adoración unida con los demás creyentes.**

Nos reunimos cada domingo en el templo y en los hogares y a esa adoración acudimos todos los que somos pecadores, con fallas y errores, pero que estamos luchando por cambiar. Poco a poco lo lograremos con la verdadera adoración.

**3. Te invitamos a cantar con todo tu corazón y tu garganta,** ¡quizas tengas el don de cantar! En ese caso, más adelante podrias ingresar al grupo de alabanza. Te invitamos a practicar un instrumento de musica, quizas tengas el don de la musica y tu podrias dirigir la alabanza con tu instrumento, en el templo, en alguna celula o en una iglesia nueva.

**4. Todo pecador es bienvenido para adorar en esta iglesia.**

Toda persona puede entrar a este templo a adorar, incluso porque así lo ordena la constitución de Mexico, sin embargo, solo los más comprometidos podrán ocupar un lugar en el altar para dirigir la adoración. Todo aquel que cometiera pecado escandaloso, seria invitado a dejar su lugar en el altar para ocupar un lugar en las bancas.

**6. ¿Te gustaría participar apoyando con algún instrumento en la adoración?**

¿Te gustaría participar tocando algún instrumento o siendo parte del coro de voces, o de cantar algún solo? Esfuérate en crecer en las 5 clases de ministerios, esfuérate en crecer en fe y compromiso con Dios, luego solicita acceso al grupo de alabanza, y cumple los requisitos y disciplinas que el grupo lleva y ¡seguramente serás parte del equipo que dirige nuestra adoración al Todopoderoso!

¡BIENVENIDO A LA VERDADERA, NO PERFECTA,  
PERO SI VERDADERA ADORACIÓN EN NUESTRA IGLESIA!

¡CON TU ADORACIÓN SERA MAS HERMOSA NUESTRA ADORACIÓN!